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学 校 教 育 部 保 健 給 食 課 

 

町田市学校給食問題協議会への諮問について 

 

町田市の「中学校給食について」と「小学校給食の衛生管理について」町田市学校

給食問題協議会へ諮問しましたので、報告いたします。 

 

１ 町田市学校給食問題協議会について 

  町田市学校給食問題協議会は、教育委員会の附属機関であり、町田市の学校給食

の望ましいあり方を確立するために、学校給食に関する諸問題について教育委員会

の諮問を受け、調査・協議を行います。 

  委員は、町田市立小・中学校の校長各１名、町田市立小・中学校の副校長各１名、

町田市立小学校の栄養士２名、町田市立小学校の調理員２名、町田市立小学校の父

母２名、町田市立中学校の父母２名、消費者団体の推薦する者１名、学識経験者２

名の計１５名で構成されています。 

  

２ 諮問事項 

（１）中学校給食について 

町田市の中学校給食は、家庭から弁当を持参するか、給食を注文するかを選択

できる「弁当併用外注給食方式」にて２００５年から提供を行っています。 

２０１７年７月に生徒、保護者、教職員を対象として中学校給食に関するアン

ケートを実施したところ、申し込み等に関する利便性の向上や、味付け、献立内

容、温度に関する意見があり、課題であると考えております。 

現在提供している中学校給食をより良いものとし、生徒・保護者が中学校給食

を利用しやすくなるための改善策について諮問を行ったものです。 

 

（２）小学校給食の衛生管理について 

現在、小学校の給食における食器の洗浄剤は、１９８０年から石けんを使用し

ています。これは、当時流通していた洗浄剤に関する安全性等の問題から、環境

にも優しい石けんを使用してきたことによるものです。 

しかし、食器の汚れが落ち切らず、薬剤師から衛生管理上の指摘を受けている

学校が複数あり、改善を求められています。従来の洗浄作業では取り除くことが

困難な汚れがあるため、改善策について諮問を行ったものです。 

 

３ 今後のスケジュール 

２０１９年１月２２日に第１回協議会を開催しました。 

今後は、全８回程度開催し、２０１９年度内を目途に答申いただく予定です。 

なお、答申が出された後は、その内容を踏まえ、諮問事項に関する教育委員会の

対応方針を定めます。 


